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de l'annonce faite par le Pacifique-Canadien
et portant que cette société ferroviaire a
l'intention de réduire considérablement son
service de voyageurs entre Calgary et Leth-
bridge et entre Lethbridge et Medicine-Hat,
le ministre envisage-t-il la possibilité de de-
mander à la Commission des transports du
Canada de faire paraître une ordonnance ac-
cordant un peu plus de temps aux personnes
intéressées à présenter des instances à cette
Commission? Je pourrais ajouter que la ré-
duction de ce service entre en vigueur le
21 octobre.

L'hon. G. J. McIlraith (ministre suppléant
des Transports): Monsieur l'Orateur, d'après
la loi, je crois que le ministre n'est pas
autorisé à demander à la Commission des
transports du Canada de prendre de telles
dispositions. Toutefois, je vais signaler im-
médiatement à la Commission la remarque
de l'honorable député.

M. R. W. Prittie (Burnaby-Richmond): Une
autre question, monsieur l'Orateur. Le mi-
nistre pourrait-il suggérer en même temps
aux chemins de fer un moratoire à l'égard
de tous les abandons de services-voyageurs
jusqu'à ce que cette question ait été débattue
à fond à propos du bill qui sera bientôt dis-
cuté?

L'hon. M. McIlraith: Monsieur l'Orateur,
je puis transmettre la déclaration de l'hono-
rable député aux chemins de fer, mais je
doute que les deux questions soient liées entre
elles de manière à justifier une telle mesure.

M. Olson: Monsieur l'Orateur, il y a plu-
sieurs autres questions supplémentaires, mais
peut-être pourrais-je donner avis de débattre
cette question au moment de l'ajournement.

L'hon. M. McIlraith: Pas ce soir.

LES PARCS NATIONAUX

JASPER ET BANFF-PROJET D'AMÉNAGEMENT

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon., W. G. Dinsdale (Brandon-Souris):
Monsieur l'Orateur, comme le ministre du
Nord canadien et des Ressources nationales
est absent, j'aimerais poser une question à
son secrétaire parlementaire. Pourrait-il dire
à la Chambre si les plans d'aménagement
du canton de Jasper que l'on doit annoncer
à Jasper, lundi prochain, s'inspirent du rap-
port de la commission Oberlander constituée
en 1962? Si oui, consentirait-il à déposer le
rapport comme on a fait, pour un rapport
semblable, concernant le canton de Banff?

M. John N. Turner (secrétaire parlementaire
du ministre du Nord canadien et des Ressour-
ces nationales): Monsieur l'Orateur, je crois
que l'annonce à venir répondra toute seule
à la question de l'honorable député. Dès que

le ministre sera de retour, je lui signalerai
la deuxième partie de la question au sujet
du dépôt du rapport.

L'hon. M. Dinsdale: Une question supplé-
mentaire sur un sujet connexe. Le ministre
sait-il que des citoyens imbus d'esprit civi-
que ont lancé un mouvement pour que tous
les terrains situés entre la rue Caribou et
la rue Wolf, dans le canton de Banff, soient
offerts au gouvernement du Canada, afin qu'il
les transforme en un parc magnifique ouvert
à tous les visiteurs du parc national de Banff?
Si oui, le ministre voudrait-il aborder ce
sujet...

Une voix: Au Feuilleton.

L'hon. M. Dinsdale: ... avec le conseil con-
sultatif de Banff quand il s'entretiendra avec
ses membres la semaine prochaine? Je pose
cette question, monsieur l'Orateur, parce que,
sauf erreur, le ministre ne reviendra pas à
la Chambre avant sa réunion avec le conseil
consultatif de Banff.

M. Turner: Monsieur l'Orateur, je suis
certain que le ministre est au courant de l'af-
faire et qu'il en parlera au conseil consultatif
de Banff.

M. Eldon M. Woolliams (Bow-River): Une
question supplémentaire, monsieur l'Orateur.
Dois-je déduire des observations du secré-
taire parlementaire que le ministre rencontre-
ra le conseil consultatif de Banff vers le 23
octobre?

M. Turner: Monsieur l'Orateur, il a offert
de rencontrer le conseil et j'espère qu'une
réunion aura lieu.

LES SPORTS
INTENSIFICATION DE IAIDE À IATHLÉTISME

A l'appel de l'ordre du jour.

M. G. H. Aiken (Parry-Sound-Muskoka):
Monsieur l'Orateur, j'ai une question à poser
au ministre de la Santé nationale et du Bien-
être social. Comme les athlètes canadiens, con-
trairement à toute attente, ont gagné une
médaille d'or l'hiver dernier au bobsleigh et
hier à la rame, le gouvernement songe-t-il à
accroître son appui aux événements athlé-
tiques au Canada, notamment en préparation
des jeux olympiques?

L'hon. Judy V. LaMarsh (ministre de la
Santé nationale et du Bien-être social): Mon-
sieur l'Orateur, je ne suis pas d'avis que la
chose soit aussi surprenante. Nous avons un
grand nombre de très bons athlètes qui con-
courent aux jeux olympiques et je suis sûre
que nous sommes tous très fiers d'eux, surtout
des deux jeunes hommes qui, durant la
deuxième course, ont pu gagner ensemble une
médaille d'or pour notre pays.
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